
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０２６回 ２０１２年９月１４日(金） No.１９１６

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：奉仕委員会

点 鐘 卓話者：伊豆原浩二委員長

ロータリーソング「日も風も星も」 演 題：「環境に配慮した次世代交通の動向」

前 回 第２０２５回 ２０１２年９月７日（金） 記 録

○斉 唱：｢君が代｣・「奉仕の理想」

○来訪者：瀬戸北ＲＣ 中野 昭雄君

○出席者：会員28名中20名出席 出席率71.42％

前々回補正出席率は８月21日分96.43％

会長あいさつ 井田 武憲

東日本大震災高校生支援につきましては、８月31日

の例会時に古橋新世代奉仕委員長より皆様方にご依頼

がありました結果、規定の11名のかたがたよりご支援

を受けました。ご協力ありがとうございました。

「健康づくり」支援活動による東日本被災復興事業

について経緯を若干説明をさせていただきます。

昨年度12月に、ＲＣ新地区補助金申請事業の申請が

浮上しました。その時点では、次年度方針を含め定か

ではなく、震災ボランティアの延長線ではどうかとい

う案がでました。しかし、書類の期限が２月中と早す

ぎましたが、どうにか申請書を提出しました。時間が

経過するにつれて、ボランティア活動から支援活動に

移行する動きが出てきて徐々に方向性（考え方）が変

化して現行の実施案に落ち着きました。その内容が一

転二転して会員の皆さまには大変ご迷惑をおかけしま

したが、先日配布しました日程表により９月10日～12

日まで名経短大生14名教員２名、ＲＣ会員７名計23名

にて行って参ります。また、松島ＲＣへ訪問し親交を

深めよりよい成果を期待しています。

おめでとう

・結婚記念日：

９月２７日 仲澤 昌容君

９月２７日 山田 直樹君

・誕生日祝福：

９月 ８日 古橋 裕志君ご夫人 和代様

９月 ９日 加藤 清久君

９月１０日 浅野 善吉君

９月２０日 髙島 昇君

９月２４日 箕輪 良孝君

今月の

祝福の方々です

幹事報告
・8/31 第3回ＯＦＤＹ委員会 於商工会館 大野OFD

Y委員長以下６名出席

・9/2 地区新世代サミット・新世代奉仕委員長会議

於キャッスルプラザ 古橋エツ子委員長出席。

・9/6 地区ロータリー未来委員会 於ガバナー事務

所分室 大野ﾛｰﾀﾘｰ未来委員出席。

・9/6 地区米山奨学委員会 於「桃の花」山田米山

奨学委員出席

新世代のための月間およびＯＦＤＹ月間

９月２１日 （金） ９月２９日 （土） １０月 ５日 （金） １０月１３日 （土）

例 卓話担当者：広報委員会 28日（金）振替 卓話担当者：米山奨学委員会 12日（金）振替

会 卓話者：古橋裕志委員長 月見例会 卓話者：缶 博涵 様 尾張旭市民祭協賛

予 演 題：「広報委員会に 於良福寺 書院 （米山奨学生） 苗木配布

定 ついて」 演 題：「私が感じた日本」 於スカイワードあさひ

イベント広場南

３分間

ｽﾋﾟｰﾁ 舟橋 龍秀 なし 水野 幸彦君 なし



・本日の会合：第６回理事役員会

・次回の会合：新入会員研修会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
○久し振りにお世話になります。

（瀬戸北ＲＣ） 中野 昭雄君

○結婚記念日を祝っていただき。

山田 直樹君

○誕生日を祝っていただき。 浅野 善吉君

加藤 清久君、髙島 昇君、箕輪 良孝君

○家内の誕生日を祝っていただき。 古橋 裕志君

○瀬戸北ＲＣから中野昭雄さんが来てくれました。よ

うこそ。ちなみに中野さんは私の大学の先輩でありま

す。 山田 直樹君

○本日は、３分間スピーチと卓話のダブルです。よろ

しくお願いいたします。 古橋エツ子君

○９月はＯＦＤＹ月間です。ご協力よろしくお願いい

たします。 桜井 雅博君

○古橋エツ子先生の卓話、楽しみにしています。

加藤 清久君、唐井 仁一君

○東北へ行ってまいります。 加藤 清久君

○お忙しの君 森 和実君

ＰＨＦ･ＭＰＨＦ授与
ロータリー財団寄付 ポールハリス・フェローの森

和実君とマルチプルポールハリス・フェローの箕輪

良孝君です。

△井田会長（左)と森 和実君（右） 箕輪 良孝君（右）

卓 話
「新世代奉仕委員会の役割を考える」

古橋 エツ子

９ 月 ２ 日

(日 )に開催

されました

｢地区新世代

サミット｣に

ついて、お

話いたしま

す。挨拶の

後、①地区

インターア

クト(IA)委

員会の活動報告、②地区ローターアクト(RA)委員会の

活動報告、③地区RYLA委員会の活動報告、④地区青少

年交換委員会の活動報告がされました。IAの報告では、

先ず、ハワイ州オアフ島での海外派遣研修(2012年7月

23日～31日)の記録映画・DVD「We are the World」が

紹介され、その後で、修文女子高校のIAクラブの生徒

がテーマ「絆―世界をつなぐ私たち―」について述べ、

安城学園高校の生徒が参加の感想を述べました。RAの

報告は、前年度の９クラブの活動報告と今年度の活動

方針テーマを「誉れ」とすることを報告しました。RY

LAでは、昨年度のセミナーダイジェストをDVDで紹介

後、2013年2月に田原市で開催されるセミナーへの参

加が呼びかけられました。青少年交換は、活動報告と

して１年間の交換留学をした高校生３人がカナダ・フ

ランス・アメリカでの体験と成長ぶりを楽しく披露し

ました。なお、交換留学から帰国した人の集まりを

「青少年交換同窓会」とするとの報告がありました。

全体をとおして新世代奉仕委員会は、①他のRCの

活動がよく分からないこと、②IA・RA・RYLA・青少年

交換への取り組みがされていないRCがあること、③バ

ラバラの活動をまとめること、④交換留学では日本か

らの参加が少なくなっていることなど、課題が述べら

れました。講評では、IA・RA・RYLAのがんばりや担当

RCの評価をされながら、青少年交換はRCの基本である

にもかかわらず地区による温度差がある点を指摘され

ました。セミナー全体の印象としては、IAや青少年交

換の参加者には女子高生が多く、男子高生は進学を気

にしているのか？それとも草食系が増えたためか？な

どと感じました。また、RCの報告者の「父兄」発言や

高校生の言葉使いなども少し気になりました。

第6回理事役員会報告
日時 2012年９月7日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）東日本震災復興支援事業について

（桜井幹事・ワーキンググループ）

資料-１に基づいて説明があり、承認される。

２）被災高校生支援について

(井田会長・古橋新世代奉仕委員長)

資料-2に基づいて説明があり、承認される。

３）青少年交換留学生について

(井田会長・古橋新世代奉仕委員長)

理事会の承認が無いまま進んでいると異議があり、

早急に承認手続きを進める。

４）演奏会協賛要望の件 (井田会長）

資料-２に基づいて説明があり、承認される。

５）9/29 月見例会について(山田親睦活動委員長）

資料-３に基づいて説明があり、承認され次回

例会に案内を配布する。

６）資料保存について（桜井幹事・広報委員会）

福岡理事より説明があり、広報委員会が資料保

存の運用ルールのたたき台を作成する事に決定｡

次年度理事会構成で、ＣＬＰに沿った体制に見

直すことを検討する。

７）10/13 市民祭 苗木配布の企画について

（福岡社会奉仕委員長）

資料-４に基づいて説明があり、承認される。

８）10/19 職場例会について

（伊豆原職業奉仕委員長）

資料-５に基づいて説明があり、承認される。

９）新入会員推薦について 別紙

別紙に基づいて説明があり、承認される。

１０）その他の件。

・尾張旭市社会福祉協議会 理事選出の件

例年通り、理事を更新する事で承認される。

※スポーツ大会の報告は次週にさせていただきます。


